

Candidatas y Candidatos, Conóceles

Ficha Candidatura

DIPUTACIÓN PROPETARIA



Datos de la persona Candidata(o):

Nombre: DINAZHAR HERNANDEZ LOZANO

Edad: 61 AÑOS

Apodo: SIN DATOS

Escolaridad: MAESTRÍA

Distrito: VIGÉSIMO SEGUNDO

Genero: MUJER

SUPLENTE:

Correo: dinazharwarrior_@hotmail.com



VIDA NL

Medios de Contacto

Dirección de campaña:

Calle Mimosas 937, Col.
Hogares Ferrocarrileros, Mty. N L.

Teléfono de contacto:

8113831610

Correo público:

dinazharwarrior_@hotmail.com

Whatsapp:

8113831610

Whatsapp: Sin datos

Redes Sociales

dinazhar hernández



Propuestas Electorales

Propuesta 1:

Es fundamental garantizar que los niños, adolescentes y jóvenes cuenten con oportunidades educativas óptimas que los impulsen hacia el éxito. Esto se logra mediante la implementación de políticas y programas que fomenten el acceso equitativo a la educación y faciliten el desarrollo de habilidades necesarias para construir un futuro próspero. La obtención de becas es un medio crucial para asegurar la continuidad de los estudios, permitiéndoles alcanzar sus

Propuesta 2:

Proporcionar una educación integral a personas con problemas de adicciones de drogas y/o alcoholismo, mediante la implementación de programas que impulsen su desarrollo personal y social, a través de valores éticos, morales y espirituales. Ser un equipo de personas comprometidas, que den respuesta a necesidades

metas académicas sin preocupaciones financieras. Al respaldar su formación académica, se les brinda la base sólida para construir un proyecto de vida significativo y alcanzar sus sueños profesionales. La inversión en la educación de los jóvenes no solo beneficia a nivel individual, sino que también contribuye al crecimiento y desarrollo de la sociedad en su conjunto, promoviendo la equidad, la innovación y el progreso social. Por lo tanto, es imperativo que se establezcan y fortalezcan mecanismos que faciliten el acceso a becas y otras formas de apoyo financiero, asegurando que ningún talento se quede sin desarrollar debido a limitaciones económicas.

apremiantes en la sociedad, desde una perspectiva de prevención delictiva y / o problemas de adicciones. A través de la unión de esfuerzos para que de alguna manera se impacte favorablemente en la población vulnerable.

Propuesta en materia de Género:

En materia de inclusión y diversidad, propongo promover políticas que salvaguarden los derechos humanos de todos los neoloneses, erradicando la discriminación y fomentando la diversidad cultural, de género y étnica en nuestra sociedad. Es imprescindible establecer leyes que prohíban la discriminación por género, etnia, orientación sexual u otras condiciones, además de impulsar políticas de inclusión laboral y educativa para grupos históricamente marginados. Es crucial atender a grupos vulnerables, como las personas en situación de calle, ofreciéndoles apoyos integrales como aseo personal, atención psicológica y capacitación laboral para su integración social. Se establecerán enlaces con empresas para facilitar su inserción laboral. Para garantizar la protección de los derechos humanos, propondré la creación de mecanismos de denuncia y atención a casos de discriminación y violencia, promoviendo una cultura de respeto y tolerancia en Nuevo León. Asimismo, impulsaré una Ley para proteger la diversidad cultural, respaldando eventos que celebren la multiculturalidad y preservando las tradiciones y lenguas de las comunidades indígenas. Estas medidas contribuirán a construir una sociedad más justa, inclusiva y respetuosa en nuestro estado.

Trayectoria Política:

Trayectoria política y/o participación social en organizaciones ciudadanas o de la sociedad civil que describa la trayectoria, los años y las actividades realizadas. Durante el ejercicio de mi vida profesional, siempre me he caracterizado por servir en donde me he desempeñado, llegando a ocupar cargos como representante sindical del gremio de la sección 50 de maestros, fui postulada para ser secretaria general de zona, durante los años de 1992 a 1995. Generalmente como gestora, apoyé a mis compañeros en la realización de trámites en el sindicato y en la Secretaría de Educación Pública, desde 1995 hasta el 2010. En el 2000 participamos en la Unidad de Apoyo a Preescolar N° 1, en programas en apoyo a la comunidad educativa, con Escuela para padres, en donde pudimos dar una orientación efectiva para un mejor desarrollo de los alumnos, además brindamos a maestros en cuanto a la atención de niños con necesidades educativas especiales, para obtener buenos resultados en el proceso enseñanza-aprendizaje. En el año de 1999, participamos activamente en el Premio Nuevo León a la Calidad aplicada a la educación obteniendo dicho premio. En el 2000 participamos en el Premio Nacional a la Calidad, obteniendo primer lugar en el área educativa, recibiendo el premio en Los Pinos por el entonces presidente Ernesto Zedillo. Y en el 2001 obtuvimos el premio Iberoamericano a la Calidad también en el área educativa, recibiendo tal premio en Lima, Perú, por manos del presidente Vicente Fox. En el 2006 fui postulada para contender por el premio Mérito Docente, en la Unidad de Apoyo LXIV, integrada en la Secundaria 57, quedando en primer lugar en el Nivel de Educación Especial. Como activista por más de 20 años, he servido a la comunidad apoyando a los jóvenes con problemas de adicción de drogas, dando conferencias en los centros de rehabilitación, ayudando también a personas en situación de calle a integrarse en el área laboral. Asimismo, desde el 2016 y hasta la fecha colaboro con el CERESO de Apodaca, dando conferencias de desarrollo humano a las personas privadas de su libertad, así como a las familias.

¿Porqué quiero ocupar un cargo público?

A lo largo de mi vida profesional, me he enfocado en el servicio, y es ahí donde cada día se ha incrementado mi pasión por hacer algo bueno por las personas que me rodean. Es algo inherente a mi vida, que por naturaleza propia lo hago y me da una satisfacción enorme poder ayudar a mi prójimo. Como maestra de educación, he observado la gran necesidad que impera en las distintas comunidades en las que he laborado, siendo esto uno de los principales motivos que me inspiran a ocupar un cargo público. En el transitar por las calles me he encontrado con ex alumnos de la primaria, limpiando el parabrisas de mi automóvil, y para mí es frustrante no poder ayudarlos pero motivarlos a continuar con sus estudios. Muchos de estos jóvenes tienden a irse por caminos oscuros en su vida, con tendencia a la delincuencia, al alcoholismo o a la drogadicción por no ser enfocados en actividades que los alejen de las malas actividades o de las malas influencias de los amigos o del internet también. Esta es una de mis principales motivaciones para poder ejercer un cargo público, y desde otra trinchera poder coadyuvar en la mejora de la comunidad de los adolescentes y jóvenes para que tengan oportunidades para continuar con sus estudios. Lo principal sería establecer un programa que los impulse a tener un proyecto de vida que los impulse a seguir estudiando, y detener de forma efectiva la deserción escolar, cualesquiera que sea la condición que los obligue a hacerlo. Por otro lado,

como servidora pública, podré promover becas para aquellos estudiantes que lo requieran, ya que hay un alto índice de personas que por falta de recursos no tienen oportunidad de continuar con sus estudios.

Historia profesional y/o laboral

Realicé mis estudios profesionales iniciando en la Normal Nuevo León en la generación de 1979 a 1983, pero fue hasta el año de 1988 cuando empecé a laborar para la Secretaría de Educación Pública en el Centro de Estudio Básico para Adultos CEI hasta el año de 1995. En el año de 1990 a 1994 hice la Universidad Pedagógica Nacional, permitiéndome laborar en las Unidades de Apoyo a la Escuela Regular USAER ya que cubría el perfil y pude cambiar mi plaza que era de medio tiempo educación para adultos a tiempo completo, laborando de 1994 hasta el 2021. En el año 1995 realicé un Diplomado en Orientación Familiar, mismo que concluí en 1996, otorgado por la Secretaría de Educación Pública. En el año 1999 y hasta 2003, recibí capacitación de cursos de Desarrollo Humano, impartidos por la Secretaría de Educación Pública. En el año 2003 tuve la oportunidad de ser becada con una BECA-COMISIÓN por el gobierno del estado de Nuevo León, a través de la Secretaría de Educación Pública, para hacer la Maestría en Educación Formación Campo Docente, logrando concluir estudios en el 2018. A lo largo de mi experiencia profesional, logré hacer cursos de Formación Básica ofrecidos por la Secretaría de Educación Pública desde el año 2000 hasta el 2015. En el año 2017 realicé un Curso de Liderazgo Transformacional, por la Universidad Iberoamericana de Liderazgo, Miami Florida- USA. Dentro de mi experiencia laboral tuve la satisfacción de trabajar en Niveles Especiales tanto en preescolar, como en primaria y en secundaria, en donde estuve integrada como maestra de apoyo para atender a los alumnos con necesidades educativas especiales.

ÚLTIMO GRADO DE ESTUDIOS
MAESTRÍA / TITULADO

CURSOS/DIPLOMADOS
DIPLOMADO / EN ORIENTACIÓN FAMILIAR
CURSO / DESARROLLO HUMANO
CURSO / FORMACIÓN BÁSICA
CURSO / LIDERAZGO
TRANSFORMACIONAL

